

KABAR TERBARU

Bersama TNI, Kapolres Purwakarta Kembali Berbagi Makan Bergizi Gratis Di SDN 6 Sindangkasih

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 12, 2024 - 13:50



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengunjungi Sekolah Dasar Negeri (SDN) 6 Sindangkasih yang ada di Jalan Sirnagalih, Kelurahan Sindangkasih, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Pada Selasa, 12 November 2024. Kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh TNI-Polri di Kabupaten Purwakarta ini, bukan sekedar untuk berbagi makan semata. Tetapi, melalui kegiatan tersebut, diharapkan terciptanya komunikasi dan sinergitas antara keluarga besar TNI-Polri bersama masyarakat. Terlihat, Dandamil

1908/Purwakarta, Kodim 0619/Purwakarta, Kapten Arm Amarudin dan sejumlah pejabat Polres Purwakarta lainnya, termasuk Kapolsek Purwakarta Kota, Kompol Marsono. Para siswa yang hadir tampak antusias menyambut kedatangan Kapolres dan rombongan. Kepala Sekolah SDN 6 Sindangkasih, Hery, menyampaikan apresiasi atas kepedulian Kapolres Purwakarta terhadap para siswa. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan dukungan dari Kapolres. Semoga kegiatan ini bisa berlanjut ke sekolah-sekolah lain," ujar Heri. Sementara itu, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menegaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bagian dari dukungan Polres Purwakarta untuk program pemerintah dalam meningkatkan gizi anak-anak. "Anak-anak kita berhak mendapatkan asupan bergizi untuk tumbuh sehat dan meraih cita-cita. Kegiatan ini merupakan sinergisitas TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta dalam mendukung Program Pemerintah," kata Lilik. Ia juga menekankan bahwa pemenuhan kebutuhan gizi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan terhadap berbagai masalah kesehatan seperti gizi buruk yang dapat menghambat tumbuh kembang anak. "Kegiatan ini diharapkan bisa menjadi langkah nyata dalam mendukung program nasional untuk menekan angka stunting di Indonesia," Jelas Lilik. Ia juga menyampaikan apresiasinya, terhadap semangat belajar para siswa dan dedikasi orang tua serta para guru. "Terima kasih juga kepada para guru yang telah bekerja keras mendidik mereka, kami harap kegiatan ini membawa manfaat," ucap Kapolres.